



## RUGBY

publié le 22/02/2023

Mercredi 22 février a eu lieu la finale départementale de rugby à Soyaux.

Avec application et détermination nos benjamins finissent vice champions départementaux et sont qualifiés pour la finale académique qui aura lieu le 22 mars à La Rochelle.

Yanis (collège de Baignes) et Angélo sont jeunes arbitres départementaux.

Félicitations à tous.

Par manque de sérieux et d'implication, les minimes n'ont pas pu représenté le collège lors de cette finale.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**